



Mientras Feria atendió en avenida La Tirana, coleros se instalaron en Chipana

Presidenta de junta vecinal del sector señaló que la situación es imprevisible.

Luis Ramos Osandón
 cronica@estrellaquique.cl

Ayer la Feria Itinerante de Iquique atendió a su clientela en la Plaza de avenida La Tirana, entre las calles Playa Blanca y Playa El Águila, situación que ya había sido prevista por el municipio iquiqueño.

Mientras esto ocurría, un grupo de coleros intentó ubicarse en sus alrededores, pero desistieron y volvieron a ocupar los espacios de avenida Ramón Pérez Opazo (ex Chipana) y Algarrobo, a pesar de las advertencias realizadas por la casa consistorial días atrás.

Desde la municipalidad de Iquique y ante la consulta si hubo algún acuerdo con los comerciantes, respondieron que "hemos sido claros en que nadie puede trabajar sin los permisos correspondientes y quien incumpla se arriesga a la fiscalización de Carabineros e Inspección Municipal y quienes no han cumplido con las normas, fueron notificados,

citados al tribunal y retirados por Carabineros de Chile".

JUNTA VECINAL

Frente a esta situación, la presidenta de Junta de Vecinos N.º 55 Dunas 3, Yasna Escobar Barraza señaló que la situación es imprevisible, más cuando sacaron la feria itinerante de verduras de la zona. "Ellos no tienen el permiso para funcionar en ningún sector de la ciudad y fueron y se instalaron. Hicimos la denuncia ante los inspectores municipales de qué pasaba con esta situación, y la respuesta que me dio uno de ellos (inspector) fue que no había contingente de Carabineros para sacar los coleros".

La dirigente aseguró que "los únicos autorizados para estar ahí en el sector los días miércoles son quienes se ubican en la plazoleta San Lorenzo, "que son vecinos y los que yo autoricé para que pudieran ocupar ese espacio y vender sus cositas, pero al final llega gente de otros lados y trataré de hablar



AYER EN EL SECTOR DE AVENIDA CHIPANA CIENTOS DE COLEROS VOLVIERON A UBICARSE.

250

socios tiene la Federación conformada por los denominados "coleros".

con el alcalde para poder mantener la feria garaje los miércoles para los vecinos y el resto tendrá que salir".

FEDERACIÓN COLEROS

Jimena Bernal, representante de la Federación de Trabajadores y Trabajadoras Itinerantes Coleros de Iquique, salió al paso de la situación ocurrida ayer y dijo que lo observado en calle Chipana es "la consecuencia de la pésima gestión del municipio, que cree que por no llegar a un acuerdo tiene la autoridad o el poder sobre esta gente y eso no es así".

La vocera de los comer-

ciantes reveló que "lo que pasa es que quienes trabajamos en Chipana es muy poca y en general es gente bastante más ordenada, pero dentro del gremio existen personas que traicionaron a la federación y empezaron a negociar a nombre de la federación, y esto el director de seguridad lo sabe (Gonzalo Prieto), por ende no da ninguna garantía. El señor Gonzalo Prieto está entregando supuesta-

mente permisos, yo lo dudo. Al final, se le van a volver a instalar los huevos, los cigarrillos, los medicamentos. Aquí falta autoridad, organización y la federación no se adhiere a ese tipo de situaciones".

Durante una nueva sesión del concejo municipal de hoy, se verá nuevamente en tabla la situación de la Feria Itinerante y los lugares donde podrán funcionar. En la misma sesión, se discutirá que pasará con los coleros y cómo se puede organizar un lugar.

Así lo declaró el concejal Carolina Valdés, quien dijo que "sabemos que es responsabilidad del municipio, que hace muchos años debería haber fiscalizado y también haber tenido las normas respectiva. Tuve una reunión tanto como la Feria Itinerante como la Feria de los Coleros. Estos últimos presentaron un plan, pero no llegaron a acuerdo con el alcalde, pero espero que hoy, en la sesión de concejo, analizar todo este tema que está sucediendo, porque tenemos que determinar la ubicación de la Feria Itinerante y luego también ver la problemática de los coleros".